

地の塩

=発行=
向東中学校PTA



3年1組



ダンスリーダー



3年2組

チーム『SunShine むかいひがし』

4月26日(月)

金賞 おめでとう!



今年の「ええじゃんSANSA・がり」踊りコンテストは映像審査で行うため、4月26日(月)に撮影がありました。この日のために3年生はダンスリーダーを中心に、春休み前から練習をしてきました。息が合わずまとまらないこともありましたが、練習を重ねるうちに互いを思いやる行動が増えてきました。当日は、今までで最高の出来栄でした。

5月8日(日)に映像披露、18日(火)に結果発表があり、見事中学生部門で「金賞」を受賞しました。向東中学校初の金賞受賞です。3年生のみなさん、明るい話題と元気をありがとうございます。そして、お疲れさまでした。



みんなを笑顔に 負けるな尾道



今期生徒会メンバー

- 生徒会会長
- 学級委員長
- 生徒会副会長
- 学習委員長
- 生徒会副会長
- 広報掲示委員長
- 保健委員長
- 整備委員長
- 図書委員長
- 生活委員長
- 部長会

これから向東中学校をよりよくするために、183名の生徒や先生、地域・保護者の皆様と力を合わせて日々精進して参ります。よろしくお願致します。



生徒会長の [] です。

今年も8人の生徒会執行部メンバーで活動しています。新型コロナウイルス感染症の影響により、様々な行事や活動に制限がかかって、活躍の場が少なくなってしまうかもしれません。

しかし、その分日常生活に力を注ぐことができ、挨拶や掃除などを通して力を出し切り、個性や積み上げてきた成果を発揮していきたいです。そして、このような逆境の中を生き延びている事は、とても良い経験になるはず。この状況を乗り越えることができたときの自信は今後につながると思います。「全員全力」で、前に進んでいきましょう。

全員全力 輝く未来へ

生徒会長 []

向東中学校 先生紹介



今年度 学級・学年を担当して下さる先生方です。よろしくおねがいします

学級目標 団結して毎日を笑顔で乗り切るクラス

一年部 今年度は1年生担任、卓球部顧問など新たな環境で心機一転頑張っていきます。大きな夢を思い描き、仲間と力を合わせ、常に努力し続けるならば、私たちの未来は想像を超えたものになるはず。素敵な1年にしていきます。

池田 直樹 <1年1組担任>
★研究主任、社会、卓球部、地域貢献部

学級目標 ONE FOR ALL ALL FOR ONE

学級目標にもあるように、一人のために、みんなのために、全力でサポートしていきます。1日1日を大切に、向東中学校を笑顔のあふれる学校にしていきましょう。1年間よろしくおねがいします。

郷地 若葉 <1年2組担任>
★国語、ブラスバンド部、地域貢献部

学級目標 自分の思いを話そう 仲間の話を聞こう 仲間とつながろう

向東中学校1年目です。皆さんが、向東らしく・中学生らしく成長するのをサポートしていきたいと思っています。一緒にがんばりましょう。よろしくおねがいします。

瀨良 朋美 <知的障害特別支援学級担任>
★数学、文化部、地域貢献部

今年度も、全学年の技術の授業を担当します。先生は、ものづくりが大好きなので、授業でもいろいろなものづくりを進めながら、学習を深めていきたいと思っています。ものづくりでは、すぐにうまく出来ないこともあります。最後まで諦めず頑張っていきます。

三阪 英司 <1年副担任>
★1学年主任、技術、文化部、地域貢献部

学級目標 本気で全力

自分で限界を決めるのではなく、全力で取り組むことで今の自分を越えることができます。がむしゃらに挑戦して新たな自分に出会う1年間にしましょう。今年度もよろしくおねがいします。

麻生 翔太 <2年1組担任>
★体力づくり推進リーダー、保健体育、軟式野球部、地域貢献部、駅伝部

学級目標 Smile to Smile

学級目標にあるように、みんなの笑顔が広がっていくように、学級でも、理科の授業でも、部活でも、"smile"を大切にしながら、頑張っていきます!

弓場 拓郎 <2年2組担任>
★教務主任、理科、バレー部、地域貢献部

学級目標 「協力・助け合い・メリハリ」この3つが意識できるマジメなクラス

クラスのみならず、この目標を意識しながら年間頑張っていきます。また、ソフトテニス部も、お互いに協力しながら上達できたらと思っています。

村本 壮充 <2年副担任>
★2学年主任、特別支援教育コーディネーター、数学、男子ソフトテニス部、地域貢献部

今年度、東広島市の学校からかわってきました。あたたかくてのどかなこの場所で、元気のいいみなさんと一緒に、日々を大切に、楽しく、何事にも全力で、学んでいきたいです。よろしくおねがいします。

宮城 千佳 <2年副担任>
★英語、女子ソフトテニス部、地域貢献部

学級目標 不倒不屈

学級目標のように、どんなことがあっても倒れない・屈しない・前向きに進んでいきましょう。そんなクラスに成長していくことを楽しみにしています。こんなときだからこそみんなで力を合わせて頑張っていきたいと思っています。よろしくおねがいします。

三浦 真 <3年1組担任>
★3学年主任、数学、文化部、地域貢献部

学級目標 自分で考え行動し、卒業のときに悔いが残らないクラス

まだまだ大変な状況が続いているからこそ、友達、家族、先生との出会いや繋がりを改めて大切にしながら、毎日過ごしていこう。全員が全力で取り組み、特別なことがなくても、きっと素敵な思い出ができるはず。今年度もよろしくおねがいします!

森 大樹 <3年2組担任>
★英語、男子バスケットボール部、地域貢献部、駅伝部

育休から一年半ぶりに戻ってきました。向東中のみなさんと共に学び、笑い、成長していきたいと思っています。みなさんのこと、たくさん教えてください。たくさん話しましょう。よろしくおねがいします。

大胡 寛子 <3年副担任>
★道徳指導主事、国語、女子バスケットボール部、地域貢献部

向東中学校2年目になります。美術科を担当し、3年生に所属します。時短再任用なので午前中の勤務になります。美術の授業を通して、作品鑑賞や作品制作を楽しみましょう。何事にも全力で取り組み、有意義な中学校生活を過ごしましょう。よろしくおねがいします。

村瀬 芳晴 <3年副担任>
★美術

「全員全力で」

本校は、向東小中連携「コミュニティ・スクール」として、保護者と地域の皆様の支えにより、一人一人の希望する進路の実現を目指して日々の教育活動に取り組んでいます。具体的には、生徒たちが中学校を卒業し、さらに十八歳の冬を迎え、就職や進学など人生の岐路に立たされたとき、自分で考え、判断し、行動し、その結果に責任を持つような力の基盤を育てたいと考えています。

そのためには、本校の生徒の良きである素直さを大切に、将来に向けての話をしっかりと行い、失敗を恐れず、何事にも「全員全力」で挑戦するように学習活動を進めてまいります。そして良いことは褒め、励まし、良くないことや小さな変化は見逃さず、決してあきらめず、このまま、最大限の愛情を持って見守ってまいります。

本年度も先行き不透明な状況が続くこととはおぼやかせませんが、教職員も「全員全力」で取り組みます。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力を「いつも」お願いいたします。

校長 吉用 和弘

「みんな力で合わせて 乗り切ろう!」

この度、日比崎中学校から転任してきました。種元です。昨年度までは英語科教諭として勤務していましたが、今年度より、教頭として勤務することになりました。向東中学校がこれまで取り組んできた地域とのつながりが大切にしながら、生徒たち一人ひとりが安心して生活でき、多くの事に挑戦し、挑戦した事を最後までやりきれるところ、教職員全員と保護者の皆様、地域の方々と一緒に取り組んでいきたいと思っています。コロナ禍で大変な状況ではありますが、みんなでアイデアを出し合って、この状況の中でもできる事を見つけて、全力で乗り切りたいと思います。よろしくお願いします。

教頭 種元 桂子

非常勤講師 数学 山本 正洋

2年生の数学を担当しています。趣味はスポーツ観戦と野菜づくりです。定年退職後、2年間教育現場を離れたいました。新たな気持ちで頑張ります。どうぞよろしくおねがいします。

非常勤講師 社会 冠野 博美

2年生の社会科を担当します。「なんでだろう?」「もっと知りたい!」と思う気持ちを大切にしながら、日本の地理や、江戸時代からの歴史をみんなで楽しく学習していきます。よろしくおねがいします。

家庭科(兼務) 能島 彰子

週に2日、皆さんと一緒に家庭科の授業を行います。この1年の目標は、「授業で学んだことをやってみよう」という嬉しい声をたくさん聞くことです。生活を豊かにする「知恵」が1つでも多く増えるように、楽しく学習していきます。よろしくおねがいします。

技術員 給食室運営 高垣 朋子

給食を楽しみにしてもらえよう、心を込めて作っています。給食を通して皆さんの元気な学校生活を応援しています。

技術員 給食室運営 村原 京子

給食を楽しみにしてもらえよう、心を込めて作っています。給食を通して皆さんの元気な学校生活を応援しています。

技術員 給食室運営 平川 波路

給食を楽しみにしてもらえよう、心を込めて作っています。給食を通して皆さんの元気な学校生活を応援しています。

主事 西川 哲史

はじめて、今年因島南中学校からかわってきた。技術員小林といいますが、まだ不慣れな所がたくさんありますが、環境整備を頑張っていこうと思います。これからよろしくおねがいいたします。

保健主事 養護教諭 地域貢献部 佐々木 彩加

向東中学校5年目になります。保健室を通して、みなさんの心身のサポートをしていきたいと思っています。自分らしさを大切に、様々な経験をしながら一緒に成長できればと思います。よろしくおねがいします。

生徒指導主事 道徳教育推進部 保健体育 サッカー部 地域貢献部 駅伝部 向井 大

向東中学校1年目です。特にみなさんの「心」が強く豊かに成長していけるようにサポートしていきたいと思っています。1年後に先生もみなさんもお互いにここが成長したと言えるように頑張っていきます。

ALT シネロ スマイル

今年も英語の学習を楽しみましょう!世界中を旅行する事はまだできませんが、たくさん勉強して、未来のために準備しておきます。毎日が新しい事の発見です。皆さん1人1人の事をもっと知る事や成長する姿を見られることを楽しみにしています。

スクールカウンセラー 澁谷 友美

はじめまして、今年度からSCとしてお世話になります。環境の変化で不安や新たな悩みを抱えながら生活していると思います。皆さんの心が少しでも軽やかになれるよう一緒に悩み考え寄り添っていかれたらと思っています。気軽に声を掛けて下さいね。よろしくおねがいします。

教務事務支援員 玉里 由紀子

前年度に引き続き、向東中学校でお世話になります。主な業務内容は、プリント類の印刷や配布物の分別など、先生方のお手伝いをさせて頂きます。よろしくおねがいします。

特別支援教育支援員 原田 知里

今年度からお世話になります。1学年・チャレンジ学級の授業で学習をお手伝いします。よろしくおねがいします。

特別支援教育支援員 巻幡 洋子

1学年・チャレンジ学級の授業で学習をお手伝いします。皆さんよろしくおねがいいたします。

拠点校指導教員 村田 聡之

昨年に引き続き今年も拠点校指導教諭として向東中学校で初任者指導を行います。若い頃、通勤で10年も渡っていた尾道大橋を今年も渡ることで、大変楽しく、ワクワクしています。頑張りますので、何卒宜しくお願いします。

非常勤講師 保健体育 鉄谷 友季子

今年度は1年生の保健体育を担当します。皆さんが、元気いっぱい楽しい授業ができるように、そして、自分の中の探究心が高まるように頑張ります。

非常勤講師 音楽 住田 朋子

全学年の音楽を担当します。音楽が苦手でも、好きになってもらえるような授業を目指します。いろんなジャンルの音楽を普段から聴いて楽しんで下さい。共に学んでいきましょう。宜しくお願いいたします。

非常勤講師 理科 山根 一洋

昨年に引き続き1年生の理科を担当します。よく見て観察し正しい方法で実験を行いレポートにまとめていきましょう。その後、自分の考えを持ち、相手の発表を参考にしながら、学習を深めていきましょう。「楽しい理科」「わかる理科」を目指して頑張ります。よろしくおねがいします。



第75回 入学式

令和3年
4月7日(水)

うららかな春の光の中、今年度は男子38名・女子26名の計64名が向東中学校へ入学しました。
 中学校の制服に身を包んだその姿は、とても誇らしげで、中学校生活への期待と意欲を感じました。
 そんな時でも希望を持ち続け、最善を尽くしながら、歩いていってください。
 充実した3年間を過ごせるよう願っています。



花いっぱい運動

6月8日(火)に厚生委員会・先生・生徒会整備委員会の皆さんとで「花いっぱい運動」が行われました。
 当日は天候にも恵まれ、みんなで楽しく苗を植え付けました。
 この活動は26年前から行われており、当時の執行部メンバーだった吉原耕市さんにはボランティアとして花の植え付けの指導をしていただいております。
 今年も吉原さんからクリーピアの苗を300株、尾道市から5種類150株を寄贈いただきました。
 クリーピアの花言葉は「あなたといると心が和む」です。皆さんも学校へお立ち寄りの際は、たくさんの花を見て和んで、温かい気持ちになって下さい。

1年間よろしく お願いします!!

今年度
執行委員会
メンバーです

ただきまして誠にありがとうございました。
 さて本年度も昨年からコロナによる影響を受けながらのスタートとなり、部活動の制限、行事の中止や延期、またイベントの自粛など、不慣れた環境下ではありますが、PTAとして、子ども達が少しでも安心して笑顔で心身ともに健康で過ごせるよう環境づくりに取り組んでまいりたいと思っております。また、日々試行錯誤して下さる教職員の方々と協力しあいながら「できる事」をできる人が、できる範囲での活動を役員全員で展開していきたいと思っておりますので、皆様のお力添えをどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

PTA会長挨拶

PTA会長 岡田 利之

2021年度PTA会長を務めさせていただきます。岡田利之と申します。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、平素よりPTA活動にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。

編集後記

今年度最初の「地の塩」をお届けいたします。
 昨年度同様、新型コロナウイルスの影響により不安が多いですが、しっかり状況を見据えて、学校行事等を取材していきます。今年度ご協力をお願いいたします。